

LE 10/08/98

# MIRECOURT ET PLAINE

Office Municipal des Sports

## Jean-Marie Demarche : un pour tous...

Jean-Michel Demarche est président de l'Office Municipal des Sports (O.M.S.) depuis trois ans. En fait c'est toute sa vie que ce professeur de technologie voue, à l'image de ses parents, au service des autres.

La famille Demarche est arrivée à Mirecourt en 1946. La vocation enseignante bien chevillée au corps : le père en effet, malheureusement décédé en 68, était instituteur, alors que la maman est directrice d'école honoraire. Ne se contentant pas de ce rôle d'éducateurs, ils rayonnèrent longtemps dans le milieu associatif. Qui à Mirecourt ignore que madame Demarche est la fondatrice de l'Association pour la Promotion et le Renouveau de la Dentelle et présida pendant de nombreuses années aux destinées de la Mirecourtienne, alors que son époux s'occupa des finances pour l'U.S.M. de la grande époque ?

Avec de tels parents, il était patent que les enfants s'adonnaient sans retenue au service des autres : pour preuve, Claude fut le secrétaire attitré de l'U.S.M. entre 1970 et 1978, après avoir assuré le capitainat de l'équipe de France lors des Jeux Handisports de Londres en 1982.

Quant à Jean-Michel, avant de passer aux commandes de l'OMS, le moins que l'on puisse affirmer, c'est qu'il avait fourbi ses armes dans nombre de domaines : directeur de centre aéré Francas, initiateur de ski alpin et footballeur devant l'Eternel, c'est pourtant comme gymnaste qu'il signe ses premiers titres

de noblesse, puisqu'il fut sacré champion des Vosges benjamins. "J'aurais pu devenir professeur d'E.P.S., se rappelle-t-il, mais je ne nageais guère mieux qu'un fer à repasser. Et puis, nous n'avions à l'époque que le Madon comme centre d'entraînement aquatique, alors..."

Alors, c'est le football qui profita de son mental en acier trempé : après la dissolution de la section gymnastique masculine au sein de la Mirecourtienne, il avait signé une licence à l'U.S.M. comme gardien de but. Des débuts peu glorieux au demeurant, puisque notre minime encaissa au cours de sa première saison la bagatelle de 96 buts : "Mais ça s'est arrangé après et nous n'avons perdu que 2 - 1 lors de la finale du championnat de Lorraine cadets... Démonstration qu'avec du travail et de la persévérance (nous n'hésitions pas à nous entraîner trois fois par semaine à seize ans !), une chèvre peut devenir un loup (sic)...". Clin d'œil aux jeunes en quête de certitudes qui se découragent au premier échec !...

Football et accessoirement athlétisme se partagèrent alors son temps de pratiquant, avant qu'une grave blessure ne le contraigne à mettre sa carrière sportive en pointillés : c'est le début de son engagement au service des autres.



Jean-Pierre Déloy a transmis la présidence de l'OMS à Jean-Marie Demarche en 95.

Jean-Michel devint arbitre de football, puis entraîneur des équipes de jeunes de l'U.S.M. et même vice-président de l'Hippocampe : "Un comble pour le piétre nageur que j'étais !"

Le tremplin idéal en tout cas pour une présidence de l'OMS, que lui transmet Jean-Pierre Déloy en 95. Une tâche que notre homme assume avec beaucoup de puissance. On le rencontre sur toutes les aires sportives de la Ville, à toutes les assemblées générales, il est entre autres le soutien inconditionnel des animations de Sports-Vacances,

et comme si le cumul de ces tâches ne suffisait pas, il est depuis quatre ans trésorier du Plaine Athletic Club.

Et Mme Demarche dans tout cela ? Eh bien, pour être le moins éloignée possible de sa tendre moitié, elle aussi s'est impliquée à fond dans l'associativité, puisqu'elle est vice-présidente de la Mirecourtienne et secrétaire de l'OMS. L'exemple même de la vie familiale épanouie et bien remplie en somme. Avec pourtant un petit regret : "Si j'avais un peu plus de temps, je reprenais du service à l'U.S.M..." avoue-t-il.